

Die KGS Feldstraße geht neue digitale Wege...

Liebe Eltern,

22.04.2024

oft erhalten Sie Elternbriefe von uns über tolle Aktionen und Veranstaltungen, die hier in der Schule stattfinden. Wir möchten unseren Informationskanal für Sie erweitern und haben uns deshalb dazu entschieden, einen öffentlichen Instagramaccount einzurichten. Wichtig für Sie zu wissen: Es werden keine Gesichter von Kindern gezeigt. Ihr Kind wird also nicht auf diesem Account zu erkennen sein.

Dort können Sie ab jetzt Fotos aus dem Schulalltag, aber auch zu besonderen Veranstaltungen finden, denn Bilder sagen mehr als tausend Worte (oder Elternbriefe).

Sie finden uns, wenn Sie auf der Plattform Instagram den Namen

kgs_feldstrasse_aachen

suchen oder den folgenden QR-Code scannen:



KGS_FELDSTRASSE_AACHEN

Wir freuen uns darauf, Ihnen noch einmal weitere Einblicke aus dem Schulleben auf eine neue Weise zeigen zu können.

Unsere Homepage (www.kgs-feldstrasse.de) besteht natürlich weiterhin. Hier finden Sie ebenfalls viele Informationen rund um unsere Schule.

Viele Grüße

gez. N. Schiffer & gez. V. Klingbeil